

Hal inilah yang terjadi di Lembaga Pengembangan Bahasa Asing yang didirikan pada 2 Mei 2002 di Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Pada tanggal 21 April berubah nama menjadi Unit Pengembangan Bahasa Asing. Organisasi yang berkecimpung pada bidang kebahasaan yakni bahasa Inggris dan bahasa Arab. Meskipun organisasi ini bernaung dibawah Senat Mahasiswa Fakultas Tarbiyah akan tetapi organisasi ini dijalankan oleh beberapa orang dari semua Fakultas (Fakultas Adab, Fakultas Dakwah, Fakultas Tarbiyah, Fakultas Ushuluddin dan Fakultas Syari'ah) dan jurusan yang berbeda. Setiap tahunnya organisasi ini membuka anggota baru untuk bisa bergabung di Unit Pengembangan Bahasa Asing.

Banyak mahasiswa yang berminat untuk bergabung dalam Unit Pengembangan Bahasa Asing, hal ini dikarenakan anggota baru berkeinginan untuk mengembangkan bahasa (bahasa Inggris dan bahasa Arab). Sesuai dengan visi, misi dan tujuan yakni mencetak pribadi unggul dalam berbahasa asing dan berorganisasi, mengembangkan kemampuan berbahasa mahasiswa. Maka pengurus diberi tugas yang harus dilaksanakan sesuai program kerja yang ditentukan oleh organisasi. Namun, tidak semua pengurus mampu mengerjakan tugasnya, sehingga tujuan organisasi tidak tercapai secara maksimal.

Oleh karena itu berangkat dari hal di atas penulis merasa tertarik untuk melakukan kajian lebih lanjut mengenai komunikasi yang dilakukan dalam organisasi dalam pencapaian tujuan organisasi. Penelitian ini sendiri

Taruna dalam Partisipasi Pembangunan, Studi di Dusun Kedung Ploso Desa Kalung Bacok Tarik Sidoarjo'. Hasil penelitian yang dilakukan Feni Hardiyanti tersebut berisi tentang proses komunikasi organisasi, model komunikasi organisasi dan apa saja faktor yang menghambat dan menunjang komunikasi organisasi yang tentunya membahas dalam konteks karang taruna.

Pada penelitian tahun 2011 Adian Saktiana melakukan penelitian tentang komunikasi organisasi dengan judul "*Komunikasi Organisasi dalam Sistem Rekrutmen Dosen, Karyawan dan Mahasiswa, Studi pada STKIP Doktor Nugroho Magetan*". Hasil penelitian yang dilakukan Adian Saktiana tersebut berisi tentang proses dan model komunikasi organisasi dalam konteks Perguruan Tinggi.

Dalam penelitian tahun 2012 ini, peneliti juga membahas tentang proses komunikasi organisasi dan hal-hal yang menghambat komunikasi organisasi dalam pencapaian tujuan organisasi. Namun, dalam konteks organisasi internal yang berada dalam naungan Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya. Penelitian terdahulu juga dapat dijelaskan pada tabel 1.1:

Daftar nama-nama informan

Tabel 1.2

No	Nama informan	Jabatan	Alasan dijadikannya informan
1	M. Syaifudin M.Ed	Pembina	Memberikan informasi tentang hal-hal yang harus dilaksanakan Unit Pengembangan Bahasa Asing.
2	Bachtiar Rifa'i S. Pd. I	Majelis Pertimbangan	Memberikan kontrol terhadap program kerja Unit Pengembangan Bahasa Asing.
3	Khoirul Anam	Alumni (mantan ketua umum)	Memberikan opsi dan saran kepada ketua
4	Moh. Ali Masahudi	Ketua umum (pengurus)	Memiliki peran penting terhadap pesan utama.
5	M. Fauzinuddin	Devisi bahasa arab	Memberikan informasi pada seluruh anggota organisasi ketika ada kajian bahasa arab.
6	Faridatul Bahiyah	Devisi bahasa inggris	Memberikan informasi pada seluruh anggota organisasi ketika ada kajian bahasa inggris.
7	Anillirohmah	Anggota	Penerima pesan
8	Sihabudin	Anggota	Penerima pesan

2) Dokumen

Keterangan-keterangan berbentuk tertulis yang ada di dalam organisasi.

